
Protokoll - Fachschaftssitzung 18.03.2021

Anwesend: Johanna (stellvertretender Vorsitz mit Krone), Annika, Jule, Eugen, Michael, Dion  
Entschuldigt: Tim, Yaren,  

Übersicht TO: 
1. Frage nach Ergänzung der TO  
2. Abstimmung der TO 
3. Bestimmung eines/einer Protokollant*in 
4. Besprechung Procedere Einladungsmail 
5. FB-gruppe; Bestimmung eines/einer Medienbeauftragten/ständiges Amt, evtl. Gründung AK 
6. Zugriff FS-Konto  
7. Übersicht AKs 
8. Berichte AKs 
9. O-Messe Mail und Ergänzung der Satzung um Losverfahrensweise/-klausel 
10. Sonstiges 
11. nächster Termin, Doodle-Liste 
———————————————————————————————————————— 
1. Frage nach Ergänzung der TO:  
- Rechnung für damalige Fahrt muss ausgeglichen werden (Dion ,Philip, Asta)  
- Umgang mit ständig abwesenden Mitglieder (verschoben auf nächste Sitzung)  

2. Abstimmung der TO:  
- Einstimmig  

3. Bestimmung eines/einer Protokollant*in: 
- Eugen (mit tobendem Applaus)  

4. Besprechung Procedere Einladungsmail: 
- Johanna: Mail-Entschuldigung —> Ausnahme, da Vertretung.  

5. FB-gruppe; Bestimmung eines/einer Medienbeauftragten/ständiges Amt, evtl. Gründung AK: 
- Dion hat nur Teil-Rechte und kann deswegen nicht alle Anfragen (in der FB Gruppe) 

beantworten  
- Eugen kann Admin der FB Philo-Gruppe sein, Jule verwaltet die Fachschafts-Gruppe  
- Fazit: Gruppe ist nützlich und soll bleiben —> eine gute Hilfe unter Studenten  

- Besprechung über die Fusion der zwei FB Gruppen —> muss genauer besprochen werden sobald 
die Rechte übertragen wurden  

6. Zugriff FS-Konto 
- Phillip muss Amt des Kassenwarts bald abgeben, da er die FS verlässt. 

1

Jeff the Frog
Hervorheben

Jeff the Frog
Notiz
Wurde im Top "Sonstiges" besprochen:Bei auffallender Abwesenheit sollte sich gemeinhin ein/e Fachschaftsvorsitzende/r nach dem Wohlbefinden desjenigen Mitgliedes erkundigen und im persönlichen Gespräch nach einer Lösung suchen.

Jeff the Frog
Hervorheben

Jeff the Frog
Notiz
Dieses Procedere sieht vor, dass unmittelbar nach Abstimmung eines nächsten Termins über den Philosophieverteiler eine Mail an alle Studierenden mit Informationen über den  nächsten Termin verschickt werden sollte und dies erneut am Tag vor der jeweiligen Sitzung zu geschehen hat.

Jeff the Frog
Notiz
Tatsächlich soll, falls möglich, eine Fusion beider Facebookgruppen angestrebt werden, da sich beide komplementär ergänzen und somit gleichermaßen relevant sind. In jedem Fall wird sich in Zukunft eine koordinierte digitale Repräsentation im Bereich des Möglichen befinden.(Ankündigung von Veranstaltungen, Updates die Fachschaft betreffend usw.)

Jeff the Frog
Hervorheben
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- hat momentan kein Zugriff aufs Konto, weil ASTA sich nicht meldet —> sollte nicht sein 

(Problem mit ASTA wird geklärt) 

7. Übersicht AKs 
- Brieffreunde, Schach, Hochschulpolitik, Lesekreise, Satzung, Website, Event (momentan durch 

Corona nicht wirklich aktiv), (Lagerwart) 
- Brainstorming welche AKs es geben sollte: Evtl. Studienberatung / Hilfe von Studierenden für 

Studierende 

8. Berichte AKs 
Brieffreunde: (Johanna, Annika): 
- Wohin mit dem Briefkasten? (Johanna muss noch beim Asta nachfragen,) Überlegung: anonym 2 

Personen per Los bestimmen; Anonymität nicht mehr gegeben, falls es aus dem Ruder läuft.  
- Aufgrund der Pandemie: Viele Studenten bei Eltern; Stupa-Anfrage wegen Briefmarken 

Kostenübernahme steht noch aus.  
- Dion: Man kann einen bestimmten Betrag pro Semester aus der Stupa-Kasse anfragen. 
- Idee: Kriegsgefangen-Post durch Einklammern der Postleitzahl  —> 1Cent Briefmarken.  

Lesekreis:  
- Johanna hat Tim gefragt: Er würde das nächstes Semester fortsetzen (Dion macht Lektüre 

Vorschlag)  
Schach:  
- Werbung/ Werbetext muss noch verfasst werden, Anfang nächstes Semester kann gestartet 

werden. 
- lieber regelmäßig, aber erstmal schauen wie viel Leute Interesse haben  
- ähnlichen Fall aus der Vergangenheit: Mimi-Mittag / Kummer Café: immer weniger Studierende 

über die Zeit  

9. O-Messe Mail und Ergänzung der Satzung um Losverfahrensweise/-klausel: 
- Aufgaben die nicht zugeordnet sind —>  Wie geht man damit um? In Ausnahmesituationen sollte 

gelost werden. 

10. Sonstiges 
- Studentische Stunde (Mittwoch) als Vorschlag für regelmäßiges Treffen  
- Dion: Studentische Stunde ist suboptimal weil zu kurz  

11. Nächster Termin, Doodle-Liste 
- Doodle liste bereitet Johanna vor
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Jeff the Frog
Notiz
Yagmur ist ebenfalls Teil des AK

Jeff the Frog
Notiz
Damit ist gemeint, dass im Falle ungebührlichen Verhaltens eines/r der Partizipierenden der AK über die wahren Identitäten hinter den Pseudonymen Kenntnis hat. Somit kann bei Beschwerde ein mögliches Vergehen geprüft und belangt werden. Das Briefgeheimnis bleibt in jedem anderen Fall jedoch bestehen.

Jeff the Frog
Notiz
Tatsächlich nahmen immer mehr Studenten das Angebot wahr. Im Gegensatz dazu verringerte sich der Einsatz der Fachschaften von Semester zu Semester soweit, dass dieses Projekt nicht mehr umgesetzt werden konnte, obwohl inzwischen allgemein akzeptiert.

Jeff the Frog
Hervorheben

Jeff the Frog
Hervorheben

Jeff the Frog
Hervorheben

Jeff the Frog
Notiz
Hierbei werden all diejenigen vom Losverfahren ausgenommen, welche sich bereits für freiwillige Aufgaben gemeldet haben, oder einen triftigen vorweisen können. Ein solcher triftiger Grund wird dann nicht zur Kenntnis genommen werden, wenn alle anderen Fachschaftsmitglieder ebenfalls triftige Gründe haben und sich somit alle der Aufgabe "gleich gut" widmen könnten. (Bsp. Klausurenphase)

Jeff the Frog
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